



5 Pièces

135 m²

Réf. 1115

699 900 €

Lauris

Maison à vendre (84360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence NADOTTI Immobilier de CADENET est ravie de vous présenter cette somptueuse villa nichée dans un havre de paix à Lauris. Implantée au coeur d'un parc verdoyant d'environ 2500m², cette propriété parfaitement entretenue offre un cadre de vie idyllique. Son rez de chaussée propose une pièce de vie de plus de 42m² baignée de lumière dans laquelle on retrouve un espace salon cosy avec sa cheminée insert. Ses nombreuses ouvertures permettent de profiter d'une magnifique vue sur le terrain arboré. La cuisine de plus de 14m² est parfaitement aménagée et équipée. Ses pièces communiquent avec ...

The NADOTTI CADENET Agency is delighted to present to you this sumptuous villa nestled in a haven of peace in Lauris. Located in the heart of a green park of approximately 2500sqm, this perfectly maintained property offers an idyllic living environment. Its ground floor offers a living room of more than 42sqm bathed in light in which we find a cozy lounge area with its insert fireplace. Its numerous openings allow you to enjoy a magnificent view of the wooded grounds. The kitchen of more than 14sqm is perfectly fitted out and equipped. Its rooms communicate with a large terrace decorated with ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

